



# Mi Universidad

Reflexión

Nombre del Alumno: Carlos Aron Ramos González

Unidad: Cuarta Unidad

Nombre de la Materia: Estrategias de enseñanza y aprendizaje

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Grado: Quinto Cuatrimestre

Docente: Román Campos María Verónica

## **Reflexión sobre el taller**

Algunos puntos a mejorar sería la organización del taller, hubieron algunas cosas que hacían falta más estructura y organización, al igual que los tiempos establecidos, no excederse, más orden al hacer las dinámicas cuando el grupo quiera salirse de control.

Tomar en cuenta cada una de las participaciones, hacer que interactúen más como grupo, esto para generar más confianza en el entorno.

Tenemos muy buenas dinámicas e información, podemos brindar las suficientes herramientas y un buen aprendizaje acerca del compañero no solo en un aula universitaria, sino también en el ámbito laboral o cualquier contexto en el que se encuentren.